

“ Au nom du Père, du Fils, et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

“ Très Sacré Cœur de Jésus, nous venons nous consacrer à vous, nous et nos collègues, qui nous sont unis de sentiments.

“ Nous vous demandons de nous pardonner tout le mal que nous avons commis, et de pardonner aussi à tous ceux qui vivent séparés de vous.

“ Pour la part que nous pouvons y prendre, et dans la mesure qui nous appartient, nous vous consacrons aussi, de toute la force de nos désirs la France, notre patrie bien aimée, avec toute la puissance de votre grâce, et de votre saint amour. Et nous-mêmes, pèlerins de votre Sacré Cœur, adorateurs et convives de votre grand sacrement, disciples fidèles du siège infailible de St. Pierre, nous vous consacrons à votre service, ô Seigneur, et Sauveur Jésus-Christ, vous demandant humblement la grâce d'être tout à vous, en ce monde et dans l'éternité. Ainsi soit-il.

“ Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Ainsi soit-il.

L'assistance écouta cet acte de la plus tendre piété, avec un véritable frémissement. On peut même dire que la foule fut émue jusqu'aux larmes, et qu'elle éclata en sanglots, en voyant une foi si vive, chez ceux qui ont la sainte mission de la diriger dans la voie qu'elle doit suivre. Quand ces députés se mettent en route pour la gare où ils devaient s'embarquer, les pèlerins et la population les accompagnent, en criant : *Vive le Sacré Cœur ! Vive Pie IX ! Vive l'Assemblée Nationale ! Vive la France !*